



Mladen Vračarić

Serbien/Serbia

Mladen Vračarić ist ein junger bildender Künstler, der zurzeit in Serbien lebt und seinen Masterabschluss an der Akademie der Künste in Novi Sad (Serbien) erworben hat. Mladen hat seine Arbeiten in Serbien und Deutschland ausgestellt und eine Auszeichnung der Nis Kunststiftung im Jahr 2013 erhalten. In seiner Arbeit versucht er seine geheime Welt zu zeigen, verloren und fern vom Alltag der modernen Gesellschaft. Meistens ist es eine Kombination von Fantasie, dem Unbewussten und Verdrängten – einem Ort, an dem Bewusstsein und Traum miteinander verflochten sind, wo seltsame Dinge erscheinen und auf die Existenz eines versteckten Ortes deuten, in jedem von uns. "Wenn die Balance zwischen Illusion und Wirklichkeit im Gleichgewicht ist, entsteht eine Ruhe, die uns Frieden bringt." <http://mladenvracaric.weebly.com>

Mladen Vračarić is a young visual artist currently living in Serbia, with a Masters Degree in Fine Arts from the Academy of Arts in Novi Sad, Serbia. Mladen has exhibited his work in Serbia and Germany and has received an award of the Nis Art Foundation in 2013. In his work he tries to show his secret world, lost and distant from the everyday life of modern society. Most often it is a combination of imagination, the unconscious and repressed – the place where awareness and dream are intertwined, where strange things appear and suggest the existence of a hidden place, in all of us. "Where the balance of illusion and reality is in equality, there arises a peace that brings us to peace."

<http://mladenvracaric.weebly.com>



Infrarot-Bande, 2013, Öl auf Leinwand, 100x120 cm

Infrared gang, 2013, oil on canvas, 100x120 cm